

Nicolás Maduro salue les résultats des exercices militaires pour la défense intégrale du Venezuela



Caracas, 16 février, (RHC).- Le président Nicolás Maduro a salué les résultats des exercices militaires pour la défense intégrale du Venezuela.

Dressant un bilan préliminaire des actions entreprises pour la préparation militaire du Venezuela, le président Nicolás Maduro a mis en exergue la qualité totale du déploiement des forces, le moral, l'engagement, la capacité professionnelle et le patriotisme révolutionnaire des Forces Armées Nationales Bolivariennes et des milices populaires.

Depuis le siège du ministère vénézuélien de la Défense, le Fort Tiuna à Caracas, le Chef d'État a dénoncé un fait jamais vu dans l'histoire du Venezuela : des secteurs apatrides appellent à l'invasion des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/183667-nicolas-maduro-salue-les-resultats-des-exercices-militaires-pour-la-defense-integrale-du-venezuela>



Radio Habana Cuba